



LE DROIT DE SAVOIR

Tel (03) 706 685

Fax (01) 746 769

e-mail :kidnapped961@yahoo.com

17 000 personnes ont été enlevées ou ont disparu durant la guerre libanaise. Depuis 17 ans, le **Comité des parents des enlevés et disparus au Liban** se bat sans relâche pour connaître leur sort. Mais aussi pour trouver une solution juste à ce drame qui se poursuit dans le quotidien des mères, des épouses, des enfants, tant que le sort de leurs bien-aimés ne sera pas officiellement déterminé.

Dix ans après la fin de la guerre, à l'initiative des Amis du Comité, plus de 150 associations, clubs, syndicats et organes d'information ont déjà uni leurs efforts dans une campagne **LE DROIT DE SAVOIR** pour rendre hommage à ces femmes, pour rompre l'indifférence des gouvernements successifs et faire aboutir les trois revendications du Comité.

Nous demandons :

- 1- La constitution d'une commission officielle pour déterminer le sort des enlevés et disparus entre 1975 et 1990, et l'annonce à l'opinion publique du résultat de ses recherches dans un délai d'un an à partir de la date de constitution de la commission.
- 2- L'adoption d'un statut de protection sociale pour les parents des enlevés et disparus.
- 3- La proclamation du 13 avril « Journée nationale pour la Mémoire » et la construction d'un monument symbolisant la personne enlevée, en hommage à toutes les victimes de la guerre et en dénonciation de toutes les horreurs qu'elle a occasionnées.